

Consolidan Cuba y Venezuela sus mecanismos de cooperación bilateral



Caracas, 18 feb (RHC) Venezuela y Cuba afinan hoy los mecanismos de cooperación bilateral e internacional, al actuar como un sólido bloque contra los gobiernos hegemónicos, aseguró la vicepresidenta Ejecutiva de la nación bolivariana, Delcy Rodríguez.

A través de un mensaje difundido en la red social Twitter, Rodríguez resaltó los lazos de hermandad entre ambos países y los intereses comunes, en función de denunciar las agresiones del gobierno de Estados Unidos.

Durante una reunión realizada la víspera con el vicepresidente cubano del Consejo de Ministros, Ricardo Cabrisas, ambos funcionarios debatieron sobre los ataques enfrentados por parte del gobierno de Donald Trump.

Al respecto, Rodríguez recordó que los voceros oficiales estadounidenses admiten abierta y públicamente que tratan de asfixiar las economías de naciones soberanas, con maniobras que violan flagrantemente la ley del derecho internacional.

En un contexto en el que Estados Unidos intensifica su política hostil contra las dos naciones, el impacto negativo de las medias coercitivas se hace notar en los programas de cooperación impulsados por ambos países latinoamericanos.

El año anterior, la administración de Trump recrudeció las agresiones contra Caracas y La Habana, con el propósito de impedir la relación bilateral de alcance estratégico y generar las condiciones para ocasionar un cambio de régimen en la nación bolivariana. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/214705-consolidan-cuba-y-venezuela-sus-mecanismos-de-cooperacion-bilateral>



Radio Habana Cuba